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Примите от нас, мужчин, членов партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, самые искренние поздравления с Днем матери!

Мама - это самое святое, что есть у каждого человека. Мамы 
дарят жизнь, и каждый, кто ее получил, бесконечно благода-
рен вам за этот священный дар. Ваши тепло, ласка - тот нега-
симый свет, что согревает сердца сыновей и дочерей. Велика 
ваша любовь и безмерно ваше терпение. За одно только это 
вы достойны преклонения и еще большей любви ваших де-
тей, родных и близких, всех мужчин на Земле!

Благодаря вашей самоотверженной любви, заботе, ваше-
му терпению и мудрости с первых дней жизни дети получают 
уроки нравственности, добра, справедливости, милосердия.

Вам, дорогие наши ЖЕНЩИНЫ, бывает часто нелегко. Сей-
час непросто вырастить и воспитать даже одного ребенка, а 
если их двое, трое и больше? Вы всегда остаетесь сердцем и 
душой семьи, хранительницами домашнего очага и самым 

главным человеком для своих детей. Низкий поклон вам за 
этот жизненный подвиг, за доброту, терпение и великое са-
мопожертвование.

Мужчины просто обязаны сделать все возможное, чтобы 
все матери чувствовали себя счастливыми и защищенными, 
были ежедневно окружены заботой и вниманием со стороны 
государства, чтобы никогда не знали нужды и горя.

В этот праздничный день примите наши слова признатель-
ности, любви и уважения! Пусть в ваших глазах и на лицах  
не гаснут улыбки! Любите, будьте любимы и счастливы.  
С праздником!
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милые, дорогие женщины!милые, дорогие женщины!
УВАЖАЕМЫЕ ОРЕНБУРЖцЫ!

2 декабря 2015 года  
местное отделение Политической партии  

СПравеДЛиваЯ роССиЯ в городе оренбурге  
проводит пикетирование под лозунгом: 

 
нет - отмене СоциаЛьных ЛьГот! 

 
НАшА цЕЛь - обратить внимание депутатов  

Законодательного собрания и правительства  
Оренбургской области на необходимость сохранения 
мер социальной поддержки для отдельных категорий 

граждан. Пикет проводится с 8.30 до 10.30  
на площади имени в.и. Ленина в г. оренбурге.  

ПРИСОЕДИНЯйтЕСь! тОЛькО ВМЕСтЕ МЫ СМОЖЕМ 
ОтСтОЯть СВОИ гРАЖДАНСкИЕ ПРАВА!

Депутат фракции «Справед-
ливая россия» в Госдуме, пер-
вый заместитель председателя 
Комитета ГД по федеративному 
устройству и вопросам местно-
го самоуправления александр 
Бурков передал в Правитель-
ство рФ 36 коробок с миллио-
ном подписей граждан против 
поборов на капремонт, собран-
ных СПравеДЛивой роССией 
в 30 регионах страны.

ак рассказал Александр Бур-
ков, коробки были переданы 
в Отдел приема документов 

Правительства РФ. Согласно зако-
нодательству ответ на депутатский 
запрос Сергея Миронова, подкре-
пленный подписями граждан, дол-
жен быть дан в течение 30 дней.

По словам Александра Бурко-
ва, даже такое либеральное пра-
вительство, как кабинет Медве-
дева, не должно отмахиваться от 
мнения миллиона своих граждан. 
Он отметил, что сейчас, когда даже 
единороссы заговорили языком 

социальных инициатив партии СР, 
очевидно, что нынешняя полити-
ка кабмина несовершенна и про-
водится не в интересах страны и 
народа.

«когда власть не слышит свой на-
род - он сначала перестает платить 
налоги, а потом выходит на площа-
ди жечь покрышки», - предостерег 
Александр Бурков.

11 ноября в рамках «правитель-
ственного часа» в госдуме Сергей 
Миронов публично передал об-
ращение к Премьер-министру РФ 
Дмитрию Медведеву и реестр со-
бранных подписей заместителю 
Председателя Правительства РФ 
Аркадию Дворковичу.

«Почему мы считаем необходи-
мым принять закон, который на пять 
лет заморозит выплаты на капре-
монт? Потому что с принятием этого 
решения правительство (а именно 
правительство вносило этот зако-
нопроект, за который практически 
проголосовала только одна фрак-
ция - «Единая Россия») отказалось 
выполнять свои обязательства, на-
рушило собственный федеральный 

закон о приватизации и в целом 
внесло очень большую несправед-
ливость в жизнь наших граждан», - 
заявил Сергей Миронов.

Депутат пояснил, что, по мнению 
СР, государство не имело права 
разрешать приватизацию квартир, 

не сделав предварительно надле-
жащий ремонт.

Напомним, что в мае 2015 года, 
вскоре после того как в большин-
стве регионов страны в полную 
силу заработал закон о взносах на-
селения на капитальный ремонт, 

Сергей Миронов объявил о наме-
рении собрать подписи миллиона 
граждан под требованием об отме-
не возмутительных поборов.

Парламентарий напомнил, что 
СР инициировала обращение по 
этой теме в конституционный суд.

Он также подчеркнул, что не-
справедливо данное решение 
правительства и с точки зрения 
тарифов в каждом регионе, кото-
рые местные власти устанавлива-
ют произвольно.

Сергей Миронов отметил, что 
необходимо остановить «поборы с 
граждан», которые по сути являют-
ся «внеплановым налогом».

«капитальный ремонт нужен, но 
только не за счет граждан. государ-
ство должно как минимум софи-
нансировать, а лучше всего взять 
эти обязательства на себя», - кон-
статировал политик.

Сергей Миронов также выразил 
надежду на то, что Председатель 
Правительства РФ не останется 
равнодушным к мнению миллиона 
граждан страны.

СПравеДЛиваЯ роССиЯ передала в Правительство рФ  
миллион подписей граждан за отмену сборов на капремонт
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епутаты фракции «Справедливая 
Россия»  в государственной Думе во 
главе с галиной Хованской с перво-
го дня говорили о том, что данная 

инициатива асоциальна, что она либо при-
ведет к очередному увеличению расходов 
граждан на коммуналку, либо заставит от-
казаться от использования некоторых бы-
товых благ: обогревателей, кондиционеров, 
водонагревателей и т.п. В любом случае вве-
дение «энергопайка»  приведет к снижению 
качества жизни граждан.

конечно, многое будет зависеть от разме-
ра базовой нормы. 50 киловатт для регио-
на с холодными зимами - это ничего. Возни-
кает вопрос и о стоимости «социальных»  и 
сверхнормативных киловатт. Постановле-
нием правительства определено лишь, что 

разница между соответствующими тари-
фами должна быть не более 30%. конечно, 
никто не запрещает чиновникам снизить 
цену социального киловатта относитель-
но установленной сегодня, как это было в 
ряде «пилотных регионов», а разницу сде-
лать минимальной. Но, зная об аппетитах 
энергобаронов, надеяться на такой «реве-
ранс»  по отношению к потребителям, увы, 
не приходится. Видимо, не для этого вводят-
ся соцнормы, чтобы люди начали меньше 
платить.

Но больше всего возмущает тот факт, 
что принятие столь важного и ответствен-
ного решения в ряде регионов опять про-
ходит кулуарно. В нынешних социально-
экономических условиях любые реформы, 
увеличивающие финансовую нагрузку на 

собственников, которые и так отдают ве-
сомую часть семейного бюджета на оплату 
ЖкУ, тем более недопустимы.

Справедливороссы уже обсудили данный 
вопрос и намерены всеми законными спо-

собами добиваться отмены постановления 
о введении социальной нормы.

Источник: сайт фракции «Справедливая 
Россия»  в Госдуме РФ

редседатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель фракции «СР»  в 
госдуме Сергей Миронов высказался в 

связи с публикацией французским изданием 
Charlie Hebdo карикатур на тему крушения рос-
сийского самолета А321 в Египте:

- Французский еженедельник Charlie Hebdo 
вновь опубликовал карикатуры, которые вско-
лыхнули общественное мнение и в России, и 
за рубежом. тема: разбившийся на Синайском 
полуострове российский пассажирский само-
лет Airbus A321.

В январе 2015 года на редакцию еженедель-
ника, опубликовавшего карикатуры на проро-
ка Мухаммеда, было совершено нападение, 
погибли 12 человек. Во многих странах прош-

ли демонстрации людей, выразивших свое со-
болезнование по случаю убийства. Они несли 
плакаты «Je suis Charlie»  - «Я - шарли». Хотя сам 
факт публикации карикатур получил во всем 
мире весьма неоднозначную оценку.

А что сейчас? В России и в Санкт-Петербурге 
прошли дни траура. До сих пор идет опознание 
тел и останков тел погибших, родственникам 
жертв оказывают психологическую помощь. И 
в это время художники Charlie Hebdo развлека-
ются очередным сюжетом, который показался 
им достойным карикатуры.

Еженедельник позиционирует себя как са-
тирический. Но то, что произошло, - не сати-
ра. Это неприкрытый цинизм и кощунство. как 
относиться к тому, что известное в Европе и 
в мире издание приглашает посмеяться над  
трагедией, которая унесла жизни более 200  
человек, в том числе детей? Ответ, по-моему, 
очевиден.

Да, издание журнала - это не только журна-
листика, но и бизнес. Но желание иметь боль-
шие тиражи и приобрести еще большую славу 
не должно быть основано на бесчеловечности 
и жестокости. Я уверен, что это бизнес на кро-
ви и горе людей. Уверен, что со мной согласят-
ся сегодня и многие из тех, кто нес несколько 
месяцев назад плакаты «Я - шарли».

Источник: сайт Сергея Миронова

Сергей миронов: 

то, что сделал Charlie Hebdo, -  
неприкрытый цинизм и кощунство
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СПравеДЛиваЯ роССиЯ выступает против 
введения социальной  
нормы потребления  
электроэнергии

«Шарли Эбдо», вы явно заигрались:
Что свято для людей,  
                    для вас - навоз.
Вы клоунами были и остались:
Не можете  
                    на все взглянуть всерьез.

Кощунство - ваша цель,  
                   чего же вы хотите?
Поиздеваться над слезами вдов?..
Над памятью  
                   исчезнувших родителей…
Вас ненавидеть  
                   целый мир готов.

Не  остроумьем бьете -  
                   лицемерием
И подлостью зарвавшихся людей,
Которым  
                   доставляет наслаждение
В глубоком горе видеть  
                   вдов, детей.

Себе проклятья на голову ждите:
Нельзя таких терпеть  
                   среди людей.
С позором по земле  
                   теперь ходите:
Вас будут помнить  
                   как любителей смертей.

София (Оренбург)

Сергей миронов: 
Без радикальных 
перемен  
в отношении к людям 
с инвалидностью 
россии не стать 
по-настоящему 
социальным 
государством

 
редседатель Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, руководитель фракции 
«СР»  в гД Сергей Миронов проком-

ментировал случаи дискриминации людей 
с инвалидностью:

- как ни печально, но в последнее время 
появляются все новые и новые случаи от-
кровенной дискриминации людей с инва-
лидностью. И уже просто страшно стано-
вится от того, что в основном речь идет о 
самых беззащитных из них - детях. Доста-
точно вспомнить несколько последних при-
меров. Девочке с ДцП в Набережных Чел-
нах не разрешили выступать на утреннике 
в детском саду. В Москве родители школь-
ников потребовали переделать альбомы, 
на которых была фотография девочки с 
синдромом Дауна. Наконец, наиболее из-
вестный скандал, когда сестру знаменитой 
модели Натальи Водяновой в грубой фор-
ме выгнали из кафе. Нельзя не вспомнить 
и недавний пост в соцсетях замечатель-
ной певицы из тольятти Нины Ведениной-
Меерсон, приехавшей в Москву для учас-
тия в проекте «голос»  и столкнувшейся с 
ужасами, которые подстерегают инвалида-
колясочника в столице.

конечно, сам факт того, что такие случаи 
не проходят незамеченными, что они ак-
тивно обсуждаются и получают публичное 
порицание как со стороны общественно-
сти, так и власть имущих, вселяет надежду. 
Может быть, ситуация наконец сдвинется 
с мертвой точки и проблемы людей с инва-
лидностью перестанут восприниматься как 
«периферийные»?

Но все-таки пока люди с инвалидностью 
остаются на периферии общественного 
внимания. А ведь без радикального измене-
ния отношения к таким людям невозможны 
сколько-нибудь серьезные социальные пе-
ремены в нашей стране. Нетрудно заметить, 
что наиболее социально ориентированные 
государства отличаются очень трепетным 
отношением к людям с инвалидностью. 
Ведь если государство и общество не хотят 
заботиться о тех, кто наиболее в этом нуж-
дается, то с чего вдруг они станут делать это 
в отношении всех остальных?

Уверен, что без радикальных перемен в 
отношении к людям с инвалидностью Рос-
сии не стать по-настоящему социальным 
государством. Первый кто должен об этом 
помнить - само государство, и мы не уста-
нем ему об этом напоминать.

Источник: www.spravedlivo.ru

о ее словам, граждане 
обращаются в комитет 
с жалобами на то, что в 

ряде регионов ФМС отказывает 
детям-сиротам в регистрации по 
месту жительства в выделенных 
для них помещениях. Вместо 
этого им выдается временная 
регистрация сроком на 5 лет, что 
ущемляет их гражданские права 
и приводит к необходимости бо-
роться за льготы и социальные 
выплаты.

«Дело в том, что сейчас фор-
ма типового договора найма  
жилья не содержит важную нор-
му, а именно что данное жилье 
предоставляется детям-сиротам 
для постоянного проживания. 
Мы направили обращение в 
Правительство РФ, в котором 
обозначили проблему и попро-
сили внести изменения в форму 

этого договора. В результате, и я 
очень рада об этом сообщить, по 
поручению заместителя Предсе-
дателя Правительства РФ Ольги 

голодец Минобрнауки сейчас 
работает над внесением соот-
ветствующих изменений», - ска-
зала Ольга Епифанова.

кроме того, на заседании ко-
митета депутаты поддержали 
проект Указа Президента РФ, 
подготовленный Минтрудом 
РФ, о дате учреждения Дня отца 

в России. В соответствии с пред-
ложением ведомства праздник 
будет отмечаться в последнее 
воскресенье октября.

«Впервые мы обсуждали воз-
можность появления такого 
праздника на круглом столе, ор-
ганизованном нашим комитетом. 
тогда мы определили две даты, 
которые, по мнению участников, 
лучше всего подходили бы для 
проведения Дня отца в России. 
Одну из предложенных дат, а это 
последнее воскресенье октября, 
поддержало ведомство. Послед-
нее воскресенье октября - более 
предпочтительный для России 
вариант, поскольку он позво-
ляет связать во времени два се-
мейных праздника - День отца 
и День матери. День отца, таким 
образом, будет отмечаться за ме-
сяц до Дня матери, как бы восста-
навливая традиционную иерар-
хию в семье, когда отец являлся 
безусловным главой семьи», - от-
метила Ольга Епифанова.

Источник: www.srduma.ru

П

о проблемах с регистрацией детей-сирот  
и об учреждении в рФ Дня отца

Председатель Комитета Госдумы по вопросам семьи, женщин 
и детей ольга епифанова выступила на заседании Комитета с  
докладом по вопросам, касающимся постоянной прописки 
детей-сирот и проекта Указа Президента рФ о дате учреждения 
Дня отца в россии.
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о вопросу «О бюджете тер-
риториального фонда обя-
зательного медицинского 

страхования Оренбургской облас-
ти на 2016 год» (рассматривался в 
первом чтении) депутаты фракции 
«Справедливая Россия» приняли 
решение об отклонении проекта 
данного закона. 

Фракция не согласна с позици-
ей руководства Фонда ОМС по уве-
личению на 25 процентов (или 300 
млн. рублей) размера нормативно-
го страхового запаса в 2016 году. 
Причем данная политика руковод-
ства Фонда, начатая в 2014 году (в 
2015 году увеличение страхового 
запаса Фонда составило 33 процен-
та, или 500 млн. рублей), сохраня-
ется и на 2016 год. С нашей точки 
зрения, эта политика связана с же-
ланием руководства Фонда иметь 
больший запас неизрасходованных 
средств на дополнительное финан-
сирование страховых медицинских 
организаций, а также выплаты сти-
мулирующего характера меди-
цинским организациям за 
выполнение целевых значе-
ний в размере не более 10 
процентов общего норма-
тивного запаса и страховым 
медицинским организациям 
на выплаты вознаграждения 
за их результаты до 5 про-
центов от размере норматив-
ного страхового запаса. Фак-
тически руководители Фонда 
стремятся идти по пути даль-
нейшего сокращения план-
заданий медицинским орга-
низациям, начатым 30.04.2013 
года, по реализации постанов-
ления правительства области 
«об утверждении плана меро-
приятий («дорожной карты») 
«Изменения в отраслях соци-
альной сферы, направленные 
на повышение эффективности 
здравоохранения в Оренбург-
ской области». В соответствии с 
этим постановлением за истек-
шие два года реформ в системе 
здравоохранения ликвидирован 
так называемый «избыток кругло-
суточных коек в медицинских ор-
ганизациях». Их число сократилось 
по официальным данным мини-
стерства здравоохранения на пол-
торы тысячи, а по другим данным 
- на 2855 коек. И их сокращение 
продолжается за счет объедине-
ния лечебных организаций, закры-
тия стационаров участковых боль-
ниц и лечебных отделений цРБ. По 
данным Минздрава области, это по-
зволило увеличить коечный фонд 
3-го уровня по оказанию специали-
зированной и высокотехнологич-
ной медицинской помощи на 132 
койки. Минздрав делает вывод о 
положительном результате рефор-
мы здравоохранения области по 
числу пролеченных на этом уровне 
больных (увеличение составило 4 
процента, или 5071 человек). Одно-
временно с этим «рухнула» вся си-
стема здравоохранения, ее доступ-
ности и своевременности оказания 
первичной медико-санитарной ме-
дицинской помощи как на сель-
ских территориях, так и в городах. 
Об этом имеется ясное заключение 
Счетной палаты РФ и решение На-
циональной медицинской палаты 
от 4.09.2015 года, возглавляемой 
доктором медицинских наук, пре-
зидентом НМП Л.Рошалем. Итоги 
реформы очевидны: рост платно-
сти медицинских услуг в медицин-
ских организациях, в том числе в 
детских клинических больницах. 
Об этом имеется заключение Счет-
ной палаты Оренбургской области 
от 31.07.2015 года «О результатах 
эффективности и целевого исполь-
зования бюджетных средств, в том 
числе средств территориального 
фонда обязательного медицинско-
го страхования, выделенных госу-
дарственному автономному учреж-

дению здравоохранения «Детская 
городская клиническая больница» 
города Оренбурга в 2014 году и в 
истекшем периоде 2015 года». Из 
материалов данной проверки сле-
дует, что данное детское медицин-
ское учреждение за 2014 год имело 
заказных и платных медицинских 
услуг на сумму почти 42 млн. руб-
лей, за 6 месяцев 2015 года - 10,7 
млн. рублей только платных меди-
цинских услуг. И такая политика 
«платности» оказания медицинской 
помощи происходит повсеместно 
при нынешнем руководстве Мин-
здрава области.

Стоит отметить деятельность и 
расходы самого территориально-
го Фонда ОМС и его руководства. В 
проекте бюджета Фонда ОМС уста-
новлены расходы на содержание 
аппарата в размере 147 млн. руб-
лей, что на 2,7 млн. рублей (или на 
1,9 процента) больше утвержден-
ных расходов в 2015 году. Фонд 
оплаты труда в 2015 году 

составлял 124 
млн. рублей (утвержденного зако-
ном о бюджете фонда ОМС), а на 
содержание аппарата фонда в 2016 
году запланировано уже 127 млн. 
рублей и на «иные выплаты персо-
налу» в размере 2 млн. рублей. то 
есть увеличение расходов на со-
держание аппарата территори-
ального Фонда ОМС составит (по 
проекту бюджетов 2015 и 2016 го-
дов) почти 3 млн. рублей без уче-
та «иных выплат персоналу». И это 
происходит после так называемой 
«оптимизации» численности ап-
парата территориального фонда 
ОМС, проведенной бывшим дирек-
тором фонда в 2015 году, и ликви-
дацией отделений Фонда в городе 
Оренбурге и ряде других терри-
торий. Возникает вопрос: а где же 
здесь оптимизация расходов Фон-
да ОМС на содержание своего ап-
парата? Вместо этого мы видим его 
увеличение, несмотря на то, что в 
бюджете области не увеличивает-
ся фонд оплаты труда работников 
центральных аппаратов органов 
исполнительной власти правитель-
ства области.

Фракция «Справедливая Россия» 
выразила свое отрицательное мне-
ние по проекту закона и проголо-
совала против его принятия.

основным в повестке заседа-
ния был вопрос «об областном 
бюджете на 2016 год». При голо-
совании по данному вопросу фрак-
ция «Справедливая Россия» также 
приняла решение об отклонении 
законопроекта в первом чтении. И 
для этого имеются все основания.

Во-первых, собственные доходы 
областного бюджета запланирова-
ны в размере 61 млрд. рублей или с 
увеличением к 2015 году на сумму 
325 млн. рублей или на полпроцен-
та собственных доходов. С учетом 
дополнительно поступающих дохо-

дов от безвозмездных поступлений 
из федерального бюджета (поряд-
ка 3 млрд. рублей) сокращение без-
возмездных поступлений из феде-
рального бюджета составит 4 млрд. 
рублей, или на 28 процентов по 
сравнению с 2015 годом (15,4 млрд. 
рублей). Фактически прогнозные 
параметры наполняемости област-
ного бюджета в 2016 году сокра-
щаются только за счет сокращения 
безвозмездных поступлений из фе-
дерального бюджета. В то же вре-
мя доля доходов, отчисляемых в 
областной бюджет в течение 2015 
года от всех собираемых налого-
вых и неналоговых поступлений на 
территории области, сократилась с 
31,2 до 27,8 процента! И эта тенден-
ция сохраняется.

В о - в т о р ы х . 
Несмотря на значительное сокра-
щение дефицита областного бюд-
жета до 2 млрд. рублей, значитель-
но увеличивается обслуживание 
государственного внутреннего 
долга - на 606 млн. рублей, или на 
30 процентов по сравнению с 2015 
годом. к сожалению, Минфин не ви-
дит в этом опасности в исполнении 
бюджета будущего года и надеет-
ся на бюджетные кредиты из феде-
рального бюджета. Депутаты фрак-
ции считают, что государственный 
внутренний долг бюджета области 
находится в «критичной зоне» и со-
ставляет на 1.01.2016 года 33 млрд. 
рублей. Причем предельный объ-
ем государственного долга области 
на 2016 год установлен в размере 
практически 47 млрд. рублей, или 
75 процентов от общего годового 
объема доходов, без учета безвоз-
мездных поступлений из федераль-
ного бюджета.

В-третьих. В долгом споре о бюд-
жетной и экономической неэффек-
тивности предоставляемой пони-
женной ставки налога на прибыль 
нефтедобывающим организациям 
ОАО «Роснефть» в размере 4 млрд. 
рублей за 2014 год так и нет ясно-
сти.

Первоначальный расчет выпа-
дающих доходов бюджета за 2014 
год по ОАО «Оренбургнефти» со-
ставлял 2,6 млрд. рублей по пони-
женной ставке на прибыль орга-
низаций, а теперь стало ясно, что 
примененная ставка при отдель-
ном бухгалтерском учете составила 
162 процента от плана, или 4 млрд. 
рублей. Поэтому остается вопрос: 
что теряет бюджет области и что 
он получает при предоставлении 
пониженной ставки налога на при-
быль при соответствующих ценах 
на нефть?

В-четвертых. Проектом бюджета 
предлагается отменить ряд мер со-
циальной поддержки отдельных ка-

тегорий граждан: ветеранам труда, 
труженикам тыла, репрессирован-
ным и гражданам, подвергшимся 
политическим репрессиям, много-
детным семьям, гражданам, отно-
сящимся к категории «дети войны».  
так, из заключения Счетной пла-
ты следует, что правительство за-
планировало отменить действие 
Закона Оренбургской области от 
12.01.2005 года «О мерах социаль-
ной поддержки отдельным кате-
горий квалифицированных работ-
ников областных государственных 
учреждений и организаций Орен-
бургской области, работающих и 
проживающих в сельской местно-
сти на территории Оренбургской 
области» в части предоставления 

ежемесячной компенсацион-
ных выплат (155 рублей) на ча-
стичное возмещение расходов 
по оплате за наем жилого поме-
щения и коммунальные услуги 
социальным и медицинским ра-
ботникам. Это антисоциальное 
решение правительства обла-
сти как нельзя лучше говорит о 
«латании дыр» в бюджете 2016 
года за счет сельских работни-
ков, которых сегодня катастро-
фически не хватает в сельских 
территориях. так, только де-
фицит врачей составляет се-
годня более 1000 человек, в 
52 ФАПах нет фельдшеров. В 
истекшем 2014 году ни один 
молодой фельдшер не полу-
чил компенсационных вы-
плат из областного бюджета в 
размере 344 тыс. рублей, как 
ранее широко рекламирова-
лось Минздравом области. В 
2015 году запланировано 
всего 30 единовременных 
выплат средним медработ-

никам (фельдшерам), изъявившим 
желание поехать работать на село. 
И в этих условиях правительство 
решает «сэкономить» на ежемесяч-
ных компенсационных выплатах со-
циальным и медицинским работни-
кам, работающим на селе. Их всего 
насчитывается 8465 человек. Рас-
ходы областного бюджета на вы-
платы за наем жилых помещений и 
коммунальные услуги (155 рублей 
в месяц) составляют всего 19 млн. 
рублей. Разве на этом нужно эконо-
мить правительству области?

Фракция «Справедливая рос-
сия» категорически против ре-
шения правительства обла-
сти по замене мер социальной 
поддержки, предоставляемых  
сегодня в натуральной форме - в 
виде льготного лекарственного 
обеспечения и зубопротезирова-
ния. Этим видом поддержки поль-
зуются сегодня ветераны труда, 
труженики тыла, реабилитирован-
ные и лица, пострадавшие от по-
литических репрессий, категория 
граждан «дети войны». Предлагает-
ся заменить ежемесячные денеж-
ные компенсации, а сегодня они 
составляют 300 рублей на проезд 
в общественном транспорте, ав-
томобильном транспорте общего 
пользования пригородных и меж-
дугородних маршрутов, а также на 
пригородном железнодорожном 
транспорте, - на фактически потра-
ченные расходы граждан этих кате-
горий «с учетом их нуждаемости». 
тем самым правительство области, 
видимо, хочет устроить в органах 
социальной защиты ежемесячные 
очереди пожилых людей для пре-
доставления ими купленных би-
летов на электрички, городской 
пассажирский автотранспорт и ав-
тотранспорт общего пользования. 
конечно, это вызовет массовый 
протест заслуженных, пожилых лю-
дей, которые выразят его на улицах 

городов и районных центров.
Но и этого чиновникам минсоц-

развития, видимо, мало. Они хотят 
вообще отменить субсидии органи-
зациям железнодорожного транс-
порта пригородного сообщения на 
покрытие потерь в доходах, возни-
кающих при предоставлении льгот 
по проезду отдельных категорий 
граждан. Эти расходы составляют 
из областного бюджета всего 5 млн. 
рублей, и даже эти деньги прави-
тельство области хочет «оставить» 
в областном бюджете.

Однако и это еще не предел.  
29 октября 2015 года губернатором 
Ю.А. Бергом внесен законопроект 
«О внесении изменений и допол-
нений в отдельные законодатель-
ные акты Оренбургской области», 
в котором вводятся ограничения 
в предоставлении компенсаций 
льготным категориям граждан при 
оплате найма жилого помещения и 
коммунальные услуги. так, этим за-
коном предлагается предоставлять 
50-процентные льготы по оплате 
ЖкХ ветеранам труда, труженикам 
тыла, реабилитированным и граж-
данам, подвергнувшимся полити-
ческим репрессиям, многодетным 
семьям, - исходя из социальных 
нормативов, взятых из федераль-
ных стандартов предоставления 
жилых помещений: одиноко про-
живающим ветеранам - до 33 кв. 
метров, проживающим семьей бо-
лее 2 человек в квартире - до 18 кв. 
метров. Остальная жилая площадь 
будет оплачиваться без предостав-
ления льгот. Фракция «Справедли-
вая Россия» выражает свой протест 
незаконным действиям губерна-
тора и правительства области и 
призывает граждан выразить свой 
гражданский протест на публичных 
акциях в городах и населенных пун-
ктах области.

В-пятых.  Сокращение на 36 про-
центов, или на 331 млн. рублей, на 
культуру, из которых будут сокра-
щены бюджетные ассигнования 
на 127 млн. рублей на содержание 
и деятельность государственных 
учреждений культуры, подведом-
ственных Минкультуры области, 
что, конечно, приведет к сокра-
щению работников культуры, уве-
личению стоимости билетов для 
населения области, введению по-
всеместной платности с населения 
за работу художественных студий, 
содержание молодых творческих 
коллективов и т.п.

Счетная палата делает вывод о 
значительном снижении объема 
финансирования государственных 
услуг (работ) по предоставлению 
дополнительного образования де-
тям и взрослым (СДЮшС) на 31,9 
процента, или на 41 млн. рублей.  
Фактически в 2016 году не оста-
нется спортивных групп и секций 
взрослых и детей на бесплатной 
основе, оставшихся денег на фи-
нансирование государственного 
задания (плана) хватит только на 
срок не более 8 месяцев.

Следовательно, с сентября 2016 
года многие спортивные сооруже-
ния (комплексы) могут закрыться 
из-за отсутствия средств на содер-
жание помещений и оплату ЖкХ.

В заключение фракция «Справед-
ливая Россия» обратила внимание 
правительства и Законодательно-
го собрания области на необосно-
ванное сокращение расходов на 
социальную поддержку отдельных 
категорий граждан, в то время ког-
да никак не сокращаются расходы 
(200 млн. рублей) на финансиро-
вание «социально значимых меро-
приятий» депутатами областного 
парламента на сокращенный срок 
их полномочий в 2016 году.

Пресс-служба фракции 
«Справедливая Россия» 

в Законодательном собрании
Оренбургской области

оренбургские справедливороссы  
не поддержали антисоциальный бюджет  
на 2016 год
П

5 ноября в оренбурге состоялось очередное заседание Законо-
дательного собрания области. наиболее значимые вопросы по-
вестки касались определения размеров бюджета на следующий 
год: «об областном бюджете на 2016 год» и «о бюджете терри-
ториального фонда обязательного медицинского страхования 
оренбургской области на 2016 год».



собый вопрос фракция за-
явила о сохранении сети 
бюджетных образователь-

ных и лечебно-профилактических 
учреждений в 2016 году. Исходя 
из проекта областного бюджета 
на следующий год, следует, что си-
стема «оптимизации» бюджетных 
учреждений только расширяется и 
ведет к ее «сжатию», сокращению 
и в конечном итоге - к ликвидации. 
Это целенаправленно происходит в 
образовании, здравоохранении, со-
циальном обслуживании населения 
и культуре.

когда губернатор Ю.А. Берг и 
его министры говорят депутатам о 
том, что областной бюджет остает-
ся социально ориентированным и 
включает 67 процентов расходов 
на социальную сферу, то возника-
ет вопрос: а может ли быть бюд-
жет области или муниципального 
образования иным, не социально 
ориентированным? конечно, нет. В 
соответствии со статьей 21 Бюджет-
ного кодекса РФ установлена клас-
сификация расходов бюджетов всех 
уровней: федерального, региональ-
ного и местного. Поэтому он может 
быть только социально ориентиро-
ванным.

Однако исполнять бюджет мож-
но по-разному: сохраняя, развивая 
социальную сферу или сокращая, 
ликвидируя ее в конкретном субъ-
екте Российской Федерации. Вот 
уже более пяти лет на территории 
Оренбургской области (с приходом 
губернатора Ю.А. Берга) резко акти-
визировалась деятельность второ-
го направления: сокращать и ликви-
дировать. И это касается в первую 
очередь системы образования. Об-
ратимся к сравнительным приме-
рам системы общего образования 
в области. так, из ответов должност-
ных лиц министерства образования 
области следует, что на 1 сентября 
2014 года в области имелось 928 об-
щеобразовательных школ, из них 40 
начальных, 269 основных, 619 сред-
них. Из которых 79,6 процента (739 
школ) составляли сельские школы, 
а 20,4 процента (189 школ) - город-
ские. По сравнению с 2013/2014 
учебным годом количество школ 
сократилось на 16, в том числе было 
закрыто 12 школ (8 НОш, 4 ООш). Ре-
организованы в филиалы 6 основ-
ных общеобразовательных школ 
(ООш). Снижены в статусе 12 сред-
них и 1 основная школа. Открыты  
2 новые школы: одна основная в го-
роде Бугуруслане и одна средняя 
в городе Оренбурге. На 1 сентября 

2014/2015 учебного года 355 школ 
являлись малокомплектными, из 
которых 14 начальных школ с на-
полняемостью менее 10 человек, 
145 основных школ с наполняемо-
стью менее 40 человек, 196 сред-
них школ с наполняемостью менее  
100 человек.

теперь обратимся к 1 сентября 
2015 года, когда область вступила в 
новый 2015/2016 учебный год. так, 
на 1 сентября (День знаний) к об-
разовательной деятельности при-
ступило только 885 общеобразова-
тельных школ, из них 35 начальных, 
251 основная, 599 средних. Из кото-
рых 79 процентов (699 школ) состав-
ляют сельские школы, а 21 процент 
(186 школ) - городские. Это значит, 
что на начало нового учебного года 
количество школ сократилось на 43. 
В том числе было закрыто 22 школы 
(6 НОш, 16 ООш), реорганизованы 
в филиалы 21 ООш, поменяли ста-
тус 20 средних и 1 основная школа. 
На начало учебного года функцио-
нирует уже 305 малокомплектных 
школ, из которых 8 начальных с на-
полняемостью менее 10 человек, 
123 основные школы с наполняемо-
стью менее 40 человек и 174 сред-
них школы с наполняемостью ме-
нее 100 человек.

Основными причинами их сокра-
щения министерство образования 
области считает отсутствие или ма-
лочисленность учащихся и кадро-
вый вопрос. Исходя из позиции ми-
нистра образования В.А. Лабузова, в 
сельских школах, как и в городских, 
должны соблюдаться требования 
подушевого финансирования уча-
щихся, которого должно хватать на 
формирование фонда оплаты труда 
сельских педагогов в зависимости 
от ступеней общего образования:  
1 ступень (1 - 4 классы), 2 ступень  
(5 - 9 классы), 3 ступень (10 - 11 клас-
сы).

Возникает вопрос к нынешне-
му министру образования области 
В.А. Лабузову: а разве не он вместе 
с правительством области ввел с 
2014 года новую методику форми-
рования областного бюджета в сфе-
ре образования, когда были уста-
новлены нормативы подушевого 
финансирования в зависимости от 
обучения учащегося по годам его 
учебы в сельских населенных пун-
ктах без привязки их к численно-
сти населения села (поселка)? Ведь 
установленный норматив в сель-
ских населенных пунктах: для пер-
вой ступени общего образования  
(1 - 4 классы) в размере 41 128 руб-

лей, для второй ступени (5 - 9 клас-
сы) в размере 63 749 рублей, для 
третьей ступени (10 - 11 классы) 
среднего уровня образования в 
размере 74 853 рублей на ученика в 
год - не может позволить сохранить 
начальные и основные школы в ма-
лочисленных сельских населенных 
пунктах, даже тех, где численность 
учащихся составляет более 20 чело-
век в школе. Недавно в тоцком рай-
оне депутату В.И. Фролову довелось 
посетить удаленные села Богданов-
ка и Суворовский. В селе Богданов-

ка учится 57 школьников, работает 
18 сельских педагогов. Несложно 
посчитать, что в этой школе «соби-
рается» на учебный процесс 3 млн. 
363 тысячи рублей. Из них на зара-
ботную плату сельских педагогов 
требуется (по Указу Президента РФ 
№ 600 от 7.05.2012 года) сумма в раз-
мере 5 млн. 184 тысяч рублей или 
средняя по экономике области. Что 
в этом случае делает директор шко-
лы? конечно, выплачивает педаго-
гам заработную плату в размере 14 
- 18 тысяч рублей. А разве министр 
образования В.А. Лабузов не знает 
положение статьи 99 Федерально-
го закона № 273-ФЗ от 29.12.2012 
года «Об образовании в Российской 
Федерации», в которой сказано, что 
«для малокомплектных образова-
тельных организаций и образова-
тельных организаций, расположен-
ных в сельских населенных пунктах 
и реализующих основные общеоб-
разовательные программы, норма-
тивные затраты на оказание госу-
дарственных или муниципальных 
услуг в сфере образования должны 
предусматривать в том числе затра-
ты на осуществление образователь-
ной деятельности, не зависящие от 
количества обучающихся. Однако 
вот уже три года министр образо-
вания В.А. Лабузов вместе с губер-
натором Ю.А. Бергом бойкотирует 

требования части 4 статьи 99 данно-
го Федерального закона, что ведет 
нашу систему общего образования 
к сокращению и планомерной лик-
видации школ, особенно в сельской 
местности. По-видимому, это дела-
ется осознанно и целенаправленно, 
так как все попытки депутатов фрак-
ции «Справедливая Россия» остано-
вить «вымирание» школ в нашей 
области встречают сопротивление: 
ни одна законодательная инициа-
тива нашей фракции в течение 3-х 
последних лет не была поддержана 
правительством и фракцией «Еди-
ная Россия» в Законодательном со-
брании области. Если посмотреть 
на «уничтожение» сельских школ с 
моральной точки зрения, то напра-
шивается вопрос. губернатор Ю.А. 
Берг имел профессию педагога и 
преподавал географию в орских 
школах. так почему же он не желает 
понять простых истин для сохране-
ния на селе школ, ведь не нами ска-
зано: «нет школы - нет села»». И если 
он этого не понимает, то тогда, ви-
димо, нынешняя политика В.А. Ла-
бузова и Ю.А. Берга направлена на 
ликвидацию всеобщего полного об-
разования в области. Это отчетливо 
видно из того, что при губернаторе 
Ю.А. Берге за истекшие пять лет его 
деятельности уже ликвидировано 
303 школы.

так сколько же останется школ 

в Оренбуржье за пять следующих 
лет? Может, 500, 300 или 100? Это 
и есть антисоциальная политика 
«партии власти» на территории на-
шей области.

И еще, проезжая село Преобра-
женка тоцкого района, депутат В.И. 
Фролов встретился с сельским пе-
дагогом, который рассказал о за-
крытии в 2015 году основной шко-
лы, в которой учились 27 детей и 
работали 11 педагогов. глава тоц-
кого района А.П. Богатов в текущем 
году пошел на закрытие ряда сель-
ских школ из-за отсутствия возмож-
ности их финансирования по тем 
размерам субвенций, которые пе-
рераспределяются на образова-
тельные учреждения района из об-
ластного бюджета. Однако никаких 
писем в министерство образова-
ния и Законодательное собрание 
области о дефиците средств на со-
держание школ им так и не было на-
правлено. Видимо, закрыть школу 
ему удобнее, чем идти к губернато-
ру и министру образования с тре-
бованиями о дополнительном фи-
нансировании малокомплектных 
сельских школ для их сохранения 
и дальнейшей работы. А как же тог-
да быть родителям и ученикам села 
Преображенка? теперь дети еже-
дневно ездят в школу села Богда-
новка за 15 км по грунтовой дороге, 
в дождь и в слякоть, в снег и в мо-
роз! И таким же образом 515 школь-
ных автобусов ежедневно перево-
зят более 16 тысяч учеников. как бы 
хотелось ради примера посадить в 
этот автобус губернатора с мини-
стром образования области и по-
возить их каждый день в течение 
недели в таком автобусе за 10 - 15 
км утром и вечером, собирая всех 
учащихся разных возрастов и раз-
ных классов из села Преображенка 
тоцкого района. Быть может, дан-
ный пример возымел бы большее 
действие, чем доводы и аргументы 
депутатов Законодательного собра-
ния области…

Пресс-служба фракции 
«Справедливая Россия» 

в Законодательном собрании
Оренбургской области

5 ноября на заседании Законодательного собрания области 
рассматривался вопрос о проекте закона «об областном бюдже-
те на 2016 год». Фракция «Справедливая россия» отклонила за-
конопроект о бюджете и заявила свою позицию: за сохранение 
«оставшейся» социальной сферы на территории области.

Сколько сельских школ останется  
в оренбуржье?

мероприятиях приняли участие пред-
седатель партии, руководитель фрак-
ции «СР»  в госдуме Сергей Миронов, 

заместитель председателя госдумы, пред-
седатель Совета Палаты депутатов партии  
Николай Левичев, депутаты госдумы, члены 
центрального совета партии, а также пред-
ставители Министерства здравоохранения, 
Министерства внутренних дел, Федерального 
агентства по делам молодежи РФ, Федераль-
ной службы РФ по контролю за оборотом нар-
котиков и депутаты всех уровней, представ-
ляющие партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 83 
регионах страны.

От регионального отделения партии в 
Оренбургской области в заседаниях приняли 
участие председатель Совета РО В.И. Фролов 
и депутаты Оренбургского городского Совета 
А.Н. Ершов и В.Ф. курындин.

В ходе заседания центрального совета 
основной темой обсуждения стали итоги про-
шедших 13 сентября выборов в регионах РФ и 
подготовка к выборам в госдуму, которые со-
стоятся в 2016 году.

Руководитель фракции «СР»  в Законодатель-
ном собрании области Владимир Фролов вы-
ступил с докладом о политических итогах выбо-
ров в единый день голосования в Оренбуржье.

На заседании Палаты депутатов собравши-
еся обсудили вопросы по теме «Приоритет-
ные направления и современные подходы к 
профилактике правонарушений среди моло-
дежи».

Председатель Совета Палаты депутатов СР 
отметил, что СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ продол-
жает процесс освоения новых для себя сфер 
и впервые проводит столь подробное обсуж-
дение проблем профилактики правонаруше-
ний среди молодежи. «Необходимо принятие 
экстренных и неотложных мер, - заявил до-
кладчик. - Нужна государственная молодеж-
ная политика, а не лозунги, которые звучат на 
протяжении десятилетий».

Подводя итоги заседания, Николай Леви-
чев отметил, что по сложившейся традиции 
прозвучавшие мнения будут обобщены и на-
правлены всем заинтересованным органам 
государственной власти.

оренбургские депутаты приняли участие в заседании 
центрального совета Ср в

26 октября в москве состоялось заседание центрального совета партии  
СПравеДЛиваЯ роССиЯ и заседание  
Палаты депутатов партии. 
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7 ноября в оренбурге со-
стоялось расширенное засе-
дание Совета регионально-
го отделения Политической 
партии СПравеДЛиваЯ роС-
СиЯ в оренбургской облас-
ти.

основным в повестке за-
седания значился вопрос 
«об итогах проведения рас-
ширенного заседания цен-
трального совета и Пала-
ты депутатов Политической 
партии СПравеДЛиваЯ роС-
СиЯ».

октября в Москве состо-
ялось заседание цен-
трального совета пар-

тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 
Палаты депутатов партии. Пред-
седатель Совета РО В.И. Фролов, 
принимавший непосредствен-
ное участие в данном заседании, 
рассказал присутствующим об 
основных вопросах, рассмотрен-
ных на мероприятии, и озвучил 
принятые решения и подведен-
ные итоги. Заслушав и обсудив 
итоги расширенного заседания 
центрального совета и Палаты 
депутатов партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, Совет регионально-
го отделения партии в Оренбург-
ской области решил поддержать 
основные положения доклада 
Председателя партии С.М. Ми-
ронова «Об итогах участия ре-
гиональных отделений партии в 
избирательной кампании 2015 
года». Члены Совета РО считают 
обоснованными поставленные 
задачи на избирательную кампа-
нию 2016 года по участию в выбо-
рах депутатов государственной 
Думы Российской Федерации 
седьмого созыва и депутатов За-
конодательного собрания Орен-
бургской области шестого со-
зыва. Уже сейчас необходимо 
начать работу по подготовке ре-
гионального отделения партии к 

предстоящим федеральным и ре-
гиональным выборам.

Для реализации данных целей 
члены Совета приняли решение 
о проведении заседания Пала-
ты депутатов регионального от-
деления партии по вопросу «Об 
участии депутатов региональ-
ного и муниципального уровней 
в предстоящей избирательной 
кампании 2016 года по выборам 
депутатов государственной Думы 
РФ седьмого созыва и Законода-
тельного собрания Оренбург-
ской области шестого созыва». 
В условиях предстоящих широ-
комасштабных предвыборных 
кампаний необходимо активи-
зировать деятельность местных 
отделений партии и депутатов, 
избранных от партии в текущем 
году в единый день голосования, 
по разъяснению избирателям 
основных положений програм-
мы партии и итогах работы ре-
гионального отделения партии 
и фракции «Справедливая Рос-

сия» в Законодательном собра-
нии области за истекший пери-
од времени. также уже сегодня 
необходимо начать формирова-
ние списка кандидатов в депута-
ты Законодательного собрания 
Оренбургской области шестого 
созыва по одномандатным изби-
рательным округам и территори-
альным группам в целях тщатель-
ного отбора кандидатов и оценки 
возможности местных отделений 
организовать предвыборную 
кампанию на выборах депута-
тов областного парламента. При 
формировании списка кандида-
тов следует руководствовать-
ся требованиями председателя 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
С.М. Миронова:

 - Списочную часть выборов в 
госдуму составят 40 - 42 терри-
ториальные группы, из которых 
примерно пять групп располага-
ют численностью избирателей, 
которая должна обеспечить два 
мандата. Для подавляющего чис-

ла депутатов фракции смены ба-
зовых регионов не будет. Для соз-
дания условий максимального 
получения мандатов лидерами 
региональных групп необходимо 
ограничить федеральный спи-
сок партии на выборах в госу-
дарственную Думу единственной 
позицией в лице председателя 
партии. кроме того, председате-
лю партии целесообразно с уче-
том общих целей избиратель-
ных кампаний лично возглавить  
региональные списки кандида-
тов на выборах в региональные 
парламенты в 38 регионах.

также Советом было приня-
то решение осуществить подбор 
кандидатур от партии для форми-
рования состава территориаль-
ных избирательных комиссий на 
предстоящих выборах.

Затем председатель Совета ре-
гионального отделения В.И. Фро-
лов рассказал собравшимся об 
основных тезисах социальной 
платформы партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, политической плат-
формы социал-демократии и но-
вой редакции программы партии. 
По итогам обсуждения данной 
информации Совет РО решил ор-
ганизовать обсуждение данных 
партийных документов в местных 
отделениях партии. С этой целью 
председателям советов местных 
отделений партии необходимо 
довести до членов советов МО 
основные тезисы и положения 
партийных документов, провести 
обсуждение партийных докумен-
тов с членами местных отделений 
и организовать сбор предложе-
ний и замечаний от членов пар-
тии. До конца текущего года необ-

ходимо направить предложения 
и замечания к проектам докумен-
тов в аппарат регионального от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Оренбургской области, 
а также организовать сбор пред-
ложений и замечаний к проектам 
данных документов от местных 
отделений и членов партии. Об-
суждение партийных документов 
в региональном отделении пар-
тии решено осуществлять в срок 
до 1 апреля 2016 года.

также в ходе заседания чле-
нами совета РО были приняты 
важные решения по организа-
ции партийной работы в области. 
Были подведены итоги работы 
за истекший период и опреде-
лены для дальнейшего реше-
ния важные вопросы, касающие-
ся деятельности регионального 
отделения партии. кроме того, 
участники заседания сошлись во 
мнении, что усиление позиций 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
общественно-политической жиз-
ни региона должно стать надеж-
ной гарантией того, что растущее 
гражданское движение будет 
связано с решением важнейших 
социальных задач. Поэтому не-
обходимо сохранять единство 
партийных рядов и вместе бо-
роться за реализацию положений 
партийной программы и социал-
демократических ценностей, ак-
тивно включиться в обсужде-
ние новой редакции программы 
партии и готовиться к предстоя-
щим выборам депутатов Законо-
дательного собрания и государ-
ственной Думы РФ в 2016 году.

Подготовка к выборам депутатов  
Заксобрания и Госдумы началась
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По итогам выездного заседания аль-
тернативного правительства оренбург-
ской области в городе орске в августе 
текущего года член партии СПравеД-
ЛиваЯ роССиЯ, председатель тСЖ  
№ 39 города оренбурга владимир Куз-
нецов обратился в адрес депутата Госу-
дарственной Думы рФ, члена фракции 
«Справедливая россия» Г.П. хованской с 
конкретными предложениями по изме-
нению действующего законодательства 
в сфере финансирования и организа-
ции капитального ремонта многоквар-
тирных домов (публикация в СГ № 7 (63) 
от 28 августа 2015 г). в текущем меся-
це на обращение в.н. Кузнецова из Гос-
думы рФ поступил ответ за подписью 
председателя комитета по жилищной 
политике и жилищно-коммунальному 
хозяйству Г.П. хованской.

 

важаемый  
Владимир Николаевич!

В ответ на Ваше обращение в государ-
ственную Думу сообщаю, что принятие 
Федерального закона от 25 декабря 2012 
года № 271-ФЗ «О внесении изменений в 
Жилищный кодекс Российской Федера-
ции и отдельные законодательные акты 
Российской Федерации и признании утра-
тившими силу отдельных положений за-
конодательных актов Российской Феде-
рации», которым введена накопительная 
система финансирования капитального 
ремонта общего имущества в многоквар-
тирных домах, было обусловлено необхо-
димостью решения задачи по ликвидации 
значительного недоремонта жилищного 
фонда. При этом следует отметить, что дей-
ствующих на тот момент механизмов фи-
нансирования работ по капитальному ре-
монту многоквартирных домов, включая и 
софинансирование за счет средств Фонда 

содействия реформированию жилищно-
коммунального хозяйства, явно было не-
достаточно.

Обсуждение различных подходов к за-
конодательному решению обозначенной 
задачи привело к выработке и введению 
существующего механизма проведения 
капитального ремонта общего имущества 
в многоквартирных домах.

Следует отметить, что депутатами фрак-
ции «Справедливая Россия» предлагался 
совсем иной подход, заключающийся в 
следующем:

1. Собственники должны самостоятель-
но на общем собрании принимать реше-
ние о внесении платы за капитальный ре-
монт, порядке управления и расходования 
соответствующих средств, включая вы-
бор организации по контролю за сбором 
и распоряжением денежными средства-
ми собственников (например, тСЖ, ЖСк, 
управляющая организация). Обязатель-
ства по производству капитального ре-
монта многоквартирных домов бывшим 
наймодателем в лице государства должны 
быть выполнены. При этом в проектах фе-
дерального бюджета должны предусмат-
риваться средства для целей их дальней-
шего использования на финансирование 
капитального ремонта многоквартирных 
домов. только после выполнения соот-
ветствующих обязательств последующие 
ремонты должны осуществляться за счет 
средств собственников;

2. Необходимо введение системы льгот-
ного кредитования капитального ремонта 
домов под государственные гарантии воз-
врата, а также принятие мер для уменьше-
ния процентной ставки по кредитам на ка-
питальный ремонт.

к сожалению, был принят реализуемый 
на сегодняшний день подход, связанный 
с накоплением собственниками помеще-
ний в многоквартирных домах денежных 

средств на проведение капитального ре-
монта. За принятие Закона проголосова-
ла фракция «Единая Россия», обладающая 
большинством голосов в государственной 
Думе. Фракция «Справедливая Россия» и 
фракция «кПРФ» голосовали против.

Сегодня нами проводится большая ра-
бота по совершенствованию существу-
ющей системы накопления средств на 
проведение капитального ремонта мно-
гоквартирных домов. Мы считаем, что ба-
зовой должна быть схема «я ремонтирую 
свой дом», с адекватной платой, учитыва-
ющей экономическую ситуацию, с обяза-
тельной помощью из бюджета, с возмож-
ностью жильцам взять льготный кредит на 
длительный срок и страхованием средств 
на специальном счете так же, как страхуют-
ся счета физических лиц. Дополнительно 

сообщаю, что в период каникул в государ-
ственную Думу внесены два законопроек-
та на эту тему: проект № 851708-6 внесен 
депутатами государственной Думы В.Ф. 
Рашкиным, С.П. Обуховым, В.г. Соловье-
вым, А.А. Андреевым, Ю.В. Афониным, О.Н. 
Алимовой о софинансировании капиталь-
ного ремонта многоквартирных домов за 
счет средств бюджетов разных уровней, и 
проект № 838813-6 внесен депутатами го-
сударственной Думы И.Н. Абрамовым, А.Н. 
Диденко, А.Н. шериным об установлении 
взноса на капремонт в размере 1 руб./1 
кв.м, финансировании капремонта на счет 
средств бюджета и установлении льготной 
ставки по кредиту Правительством РФ. 

Направленные Вами предложения будут 
использованы в дальнейшей законотвор-
ческой работе.

Галина хованская приняла рекомендации 
оренбуржца для работы над законодательными 
инициативами по вопросам капремонта

У
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2 ноября в поселке Колтубанов-
ский Бузулукского района состоялись 
общественные слушания по вопросу 
«о недопустимости добычи нефти в 
Бузулукском бору». инициатором их 
проведения выступило альтернатив-
ное правительство оренбургской об-
ласти.

ак известно, 24 августа в Оренбурге 
были проведены Общественные слу-
шания о недопустимости промыш-

ленной добычи нефти в Бузулукском бору. 
Организатором их проведения также явля-
лось Альтернативное правительство облас-
ти. Председательствующим на слушаниях 
был руководитель фракции «Справедливая 
Россия», председатель Совета региональ-
ного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ В.И.Фролов. Решение Обществен-
ных слушаний (заявление), поддержанное 
всеми участниками, было направлено в 
адрес Председателя Правительства РФ Д.А. 
Медведева, генерального прокурора РФ 
Ю.Я.Чайки, министра природных ресурсов 
и экологии Правительства РФ С.Н. Донско-
го, губернатора Оренбургской области Ю.А. 
Берга. За истекший период в адрес инициа-
торов Общественных слушаний поступили 
ответы от Правительства РФ, генеральной 
прокуратуры РФ, Прокуратуры Оренбург-
ской области. Не дает ответа на решение 
Общественных слушаний только губерна-
тор Ю.А. Берг. Видимо, он не желает публич-
но высказывать свои аргументы и основа-
ния, которые им были выражены в письме 
от 10.03.2015 года на имя заместителя Пред-

седателя Правительства РФ А.г. Хлопонина о 
согласии на начло добычи нефти в бору.

Борьба в защиту Бузулукского бора продол-
жается, несмотря на всевозможные админи-
стративные действия против оппозиционных 
партий и их руководителей. Власть сегодня 
стремится «задушить»  все свободно мысля-
щие объединения граждан и остановить не-
гативные тенденции в настроениях людей 
к «правящей»  партии власти «Единая Рос-
сия». Поэтому и сегодня в Бузулукском бору 
участников Общественных слушаний ждали 
закрытые двери помещений в поселке кол-
тубановский, которые закрыты по команде 
чиновников-единороссов. Несмотря на это, 
жители города Оренбурга, города Бузулука, 
поселка колтубановский, поселка Партизан-
ский, поселка Заповедный и других приняли 
участие в Общественных слушаниях по во-
просу судьбы Бузулукского бора. Из Орен-
бурга на Общественные слушания выезжа-
ли ученые-экологи, представители дирекции 
Всероссийского общества охраны природы, 
представители природоохранных организа-
ций, актив движения в защиту Бузулукского 
бора. Организовали проведение Обществен-
ных слушаний члены Альтернативного прави-
тельства области В.г. Новиков и В.И. Фролов.

По итогам проведения слушаний были 
приняты решения о ситуации вокруг Нацио-
нального парка «Бузулукский бор»  и о не-
допустимости начала промышленной добы-
чи нефти в связи с проведением открытого 
конкурса на право добычи нефти на терри-
тории Могутовского, части Воронцовского и 
части гремячевского месторождений нефти, 
состоявшихся в Москве 18.03.2015 года. как 
известно, депутаты Законодательного со-

брания Оренбургской области В.И. Фролов 
и В.г. Новиков являются заявителями в Прес-
ненский суд Москвы об отмене результатов 
данного конкурса. На 30 ноября текущего 
года в Московском городском суде назна-
чено рассмотрение апелляционной жалобы 
В.И. Фролова. 30 октября состоялось заседа-
ние центрального суда города Оренбурга 
по заявлению гражданина А.Ф. Попова, по-
мощника депутата государственной Думы 
РФ С.А. Петрова к министру природных ре-
сурсов и экологии Правительства РФ С.Е. 
Донскому об отмене результатов конкурса 

и приказов Федерального агентства «Рос-
недра»  №№ 738, 739, 740 от 24.11.2014 года. 
Назначено заседание центрального суда на 
27 ноября текущего года по рассмотрению 
заявления А.Ф. Попова.

Поэтому борьба за Бузулукский бор про-
должается, и в авангарде этой борьбы нахо-
дятся здоровые силы Оренбуржья, готовые 
противостоять произволу власти как в Мо-
скве, так и в Оренбурге. Призываем граждан 
сплотить наши ряды в защиту будущего на-
шей жемчужины  Оренбургского края - Бузу-
лукского бора.

Состоялись общественные слушания в защиту 
Бузулукского бора

К

ассмотрение данного зако-
нопроекта было связано с из-
менением федерального за-

конодательства. так, федеральным 
законом от 13.07.2015 года № 232-ФЗ  
«О внесении изменений в статью 12 
части первой и часть вторую Нало-
гового кодекса Российской Федера-
ции» субъектам РФ предоставлено 
право установить налоговую ставку 
для предпринимателей, применяю-
щих упрощенную систему налого-
обложения и выбравших в качестве 
объекта налогообложения доход в 
размере от 0 до 6 процентов (до на-
стоящего времени она составляла 
6 процентов) для тех, кто осущест-
вляет свою предпринимательскую 
деятельность в производственной, 
социальной, научной и бытовой 
сфере.

Правительство области и депута-
ты фракции «Единая Россия» подго-
товили законопроект, уменьшаю-
щий налоговую ставку на 1 процент. 
В ответ на это фракция «Справед-
ливая Россия» внесла поправку к 
данному законопроекту, устанав-
ливающую налоговую ставку для 
упрощенной системы налогообло-
жения в размере 3 процентов или 
со снижением ее в два раза. Прави-
тельство области и депутаты коми-
тета Законодательного собрания 
по бюджетной, налоговой и финан-
совой политике приняли решение 
об отклонении поправки фракции 
«Справедливая Россия», объясняя 
это тем, что снижение ставки на 3 
процента увеличит выпадающие 
доходы местных бюджетов (сниже-
ние ставки на 1 процент, по данным 
минфина области, приведет к сни-
жению налога УСН на 17 млн. руб-
лей, а при снижении ставки УСН на  
3 процента - на 51 млн. рублей).

Возникает вопрос к губернато-
ру Ю.А. Бергу, правительству обла-
сти и депутатам фракции «Единая 
Россия»: неужели они считают, что 
снижение на 1 процент налоговой 
ставки для предпринимателей улуч-

шит их экономическое состояние? 
Или не помнят, как в прошедшем 
году Правительство РФ, которое 
возглавляет Д.А. Медведев, приня-
ло решение об увеличении страхо-
вых взносов в 2 раза, что привело к 
официальному прекращению пред-
принимательской деятельности по-
рядка 400 тысяч предпринимателей 
и уходу их в «тень»? Разве не поли-
тика «Медведева-«Единой России» 
привела страну к экономическому 
кризису, когда вся структура эконо-
мики на 50 процентов связана с «не-
фтяной и газовой трубой»? И теперь 
каждый день предприниматели и 
простые граждане с ужасом ждут 
дальнейшего обесценивания рубля 
и падения мировых цен на нефть… 
так кто сегодня является виновни-
ком экономического кризиса в Рос-
сии? Ведь не только Обама и Запад, 
«люто ненавидящие» Россию, а, на-
верное, и само пролиберальное и 
проалигархическое правительство  
Медведева. Поэтому депутаты  
фракции «Справедливая Россия» 
возлагают вину за экономический 

кризис в России в первую очередь 
на «правящую партию» власти, ко-
торая не способна решать вопро-
сы вывода экономики из кризиса, 
искусственно созданного в России 
за 23 года либеральных реформ (от 
гайдара до Медведева).

Мы ясно видим, что нынешняя 
власть идет по пути «сокращения 
и урезания» пенсий, социальных 
выплат, заработных плат, то есть за 
счет простого населения страны, 
имеющего среднедушевой доход, 
немногим превышающий прожи-
точный минимум. Исходя из интере-
сов сохранения оставшегося мало-
го предпринимательства в России, 
мы считаем необходимым реально 
поддержать предпринимателей, а 
не заниматься профанацией, как 
это делают чиновники от «партии 
власти».

Пресс-служба фракции 
«Справедливая Россия» 

в Законодательном собрании 
Оренбургской области

Снижение налога 
или профанация?

5 ноября на заседании Законодательного собрания области 
рассматривался законопроект «о внесении изменений в Закон 
оренбургской области «об установлении налоговой ставки для 
налогоплательщиков, применяющих упрощенную систему на-
логообложения». р

Сергей миронов: 
в период опаснейшей 
угрозы распри  
и разногласия -  
это пособничество 
терроризму

редседатель партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руко-
водитель фракции «СР» в 

госдуме Сергей Миронов выска-
зался в связи с серией терактов 
в Париже:

- Действия так называемого 
«Исламского государства» иначе 
как зверством и варварством не 
назовешь, это очевидно. Но объ-
яснение характеру его деятель-
ности и расширению масштаба, 
конечно же, есть.

Соединенные штаты Америки 
всегда проводили на Ближнем 
Востоке, как, впрочем, и в других 
регионах, политику, преследую-
щую одну главную цель - установ-
ление своего господства. СшА 
активно экспортировали «демо-
кратию по-американски», уча-
ствуя в свержении одного режи-
ма за другим. Да, Саддам Хуссейн 
и Муаммар каддафи не были без-
грешными или идеальными ли-
дерами, но именно СшА своими 
действиями выпустили джинна 
из бутылки, нарушили хрупкий 
ближневосточный баланс, соз-
дали ситуацию нестабильности в 
регионе. Именно в силу этих при-
чин колоссальная волна бежен-
цев из арабских стран хлынула в 
Европу. И эта массовая миграция 
не поддается никакому контро-
лю - ни со стороны правительств, 
ни со стороны правоохранитель-
ных органов европейских стран.

А Соединенные штаты, на ко-
торых лежит основная вина за то, 
что происходит сегодня, не испы-
тывают на себе ни колоссально-
го притока мигрантов, ни угрозы 
терактов. СшА от Сирии, Египта, 
других стран Ближнего Востока 

отделяет океан - видимо, поэто-
му американские лидеры ощу-
щают полную безнаказанность и 
неуязвимость.

А вот южные границы России 
отделяет от Сирии расстояние 
в 600 километров - меньше, чем 
от Москвы до Санкт-Петербурга. 
И сегодня мы боремся с терро-
ризмом на дальних подступах, 
избавляя от страшной угрозы 
не только себя, но и всю Европу. 
Мы не только наносим мощные и 
точные удары по позициям ИгИЛ 
в Сирии. Мы готовы предпри-
нять целый комплекс мер в раз-
ных направлениях. Партия СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предлагает 
законодательно ввести дакти-
лоскопию для лиц, въезжающих 
в Россию из стран, с которыми у 
нас безвизовый режим. Мы так-
же предложили законопроект, 
предусматривающий особую 
процедуру проверки россиян, 
которые возвращаются на ро-
дину, проведя более 60 дней в 
странах с повышенной террори-
стической угрозой.

Наша страна готова защищать 
своих граждан. Мы также готовы 
прийти на помощь тем, кто в ней 
нуждается. И еще раз хотим ска-
зать всем странам мира: в пери-
од опаснейшей угрозы распри и 
разногласия - это удар по нашему 
единству и, по сути дела, пособ-
ничество терроризму. Объеди-
нив же наши усилия, мы сможем 
организовать мощное проти-
водействие террористической 
угрозе, не признающей государ-
ственных границ, и поэтому оди-
наково опасной для всех.

П



этот день в музее собрались 
те, кому дорога память о на-
ших земляках, кому на соб-

ственном опыте довелось испытать 
весь ужас репрессий 30-х годов 
прошлого века. Эти люди - пред-
ставители разных возрастов: кто-то 
потерял своих отцов и дедов, кто-
то имеет представление о том вре-
мени из рассказов родственников, 
со страниц учебников, по информа-
ции СМИ. На мероприятии прозву-
чали факты и малоизвестные под-
робности времен политических 
репрессий, истории очевидцев тех 
событий, комментарии специалис-
тов и всех тех, кому небезразлич-
на судьба и история своего наро-
да. Было много сказано о том, что те 
далекие годы останутся напомина-
нием о темных страницах прошло-
го и о том, что эти темные страницы 
до сих пор не закрыты.

В этот день присутствующие об-
судили вопрос о переиздании кни-
ги памяти жертв политических ре-

прессий в Оренбургской области, 
первый выпуск которой уже вышел 
в свет. Идея и реализация данного 
проекта по сохранению памяти о 
жертвах политических репрессий 
принадлежит коллективу Музея 
истории Оренбурга во главе с его 
бессменным директором Р.П. Чуба-
ревой.

В торжественном мероприя-
тии принял участие руководитель 
фракции «Справедливая Россия» в 
Законодательном собрании Орен-
бургской области В.И. Фролов, чьи 
мысли и воспоминания нашли от-
ражение на страницах книги памя-
ти.

- С нынешних дней нашего вре-
мени все отчетливее проявляет-
ся весь ужас того времени, ког-
да власть, ведя внутрипартийную 
борьбу, привела нашу страну и на-
род к таким постыдным для чело-
века поступкам, как доноситель-
ство, оговоры, лжесвидетельство. 
Особенно это стало обыденным в 
1937-1938 годах, когда десятки и 
сотни тысяч людей, любящих свою 
Родину, становились по решениям 
«троек» так называемыми «врага-
ми народа». Среди этих «врагов на-
рода» оказались военнослужащие, 
механизаторы, доярки, врачи, учи-
теля... Не так давно стало известно 
о расстрелах среднего и высшего 
командного состава РккА (Рабоче-
крестьянской красной армии). так, 
за 2 года репрессий в армии было 

расстреляно 47 тысяч военнослу-
жащих. Среди них были и простые 
красноармейцы, и известные вое-
начальники, как Блюхер, тухачев-
ский, Якир. конечно, это привело к 
тяжелым последствиям перед на-
чалом Великой Отечественной вой-
ны: среди младшего и среднего ко-
мандного состава РккА не было 
уже опытных командиров, прошед-
ших Халкин-гол, Испанию, Хасан. Да 
и младших командиров во взводах 
и ротах было недостаточно, не го-
воря уже об офицерах и генералах. 

казалось бы, ушел в историю этот 

«черный период» времени, когда 
власть уничтожала свой народ в 
тюрьмах и в подвалах спецучреж-
дений. Но нет, и сегодня со всей от-
четливостью проявляются черты 
той власти и отзвуки того времени. 
И сегодня все здоровые силы обще-
ства должны понимать и быть при-
стальны к тому, что делается в на-
шем Отечестве за последние годы. 

Ведь страх рождает равнодушие, 
лесть и лицемерие рождают пре-
дательство, произвол и беззако-
ние рождают рабство. Но не может 
раб и предатель быть основой госу-

дарства и общества, и такая страна 
обречена на распад и самоуничто-
жение. Это доказано веками чело-
веческой цивилизации. 

Россия - особая страна, вынуж-
денная быть между двумя цивили-
зациями и конкурировать с обеи-
ми за жизненное пространство и за 
территорию. та власть, которая яв-
ляется «временной», не может по-
нять этого и готовит против себя 
бунт и революцию. 

Репрессии никогда не являлись 
для любой власти гарантией ее са-
мосохранения. В моем казачьем 
роду достаточно примеров, когда 
в самые тяжелые времена для стра-
ны мои предки и родители встава-
ли на защиту интересов Родины. 
Это было и в гражданскую, и в Ве-
ликую Отечественную войну. По-
сле же героических сражений и 
пролитой крови, в мирное время, 
власть боялась их и предпринима-
ла меры к их изоляции. Потому что 
победитель - это психология Че-
ловека и Патриота, а этот Человек 
уже не может быть рабом и преда-
телем в своем Отечестве. Поэтому 
как человек, отдавший лучшие мо-
лодые годы служению Родине, я не 
могу быть равнодушным к тому, что 
было в истории страны в конце 30-х 
годов прошлого века, как не могу 
быть равнодушным и к тому, что де-
лается сегодня нынешней властью 
в интересах ее сохранения путем 
произвола, страха и лицемерия. 
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Ко дню памяти жертв 
политических репрессий

30 октября в музее  
истории оренбурга  
прошла акция памяти 
жертв политических  
репрессий. 

в

28 октября в рамках традиционного выезд-
ного Дня информации группа депутатов и ра-
ботников аппарата Законодательного собрания 
оренбургской области во главе со спикером ре-
гионального парламента Сергеем Грачевым по-
сетила Северный район. 

арламентарии встретились с представителями 
муниципального образования и общественных 
организаций, коллективами учреждений обра-

зования, культуры, здравоохранения, центра занято-
сти населения, средств массовой информации и жите-

лями сел. Депутат от фракции «Справедливая Россия»  
Фаик Асяев встретился с руководителями Общерос-
сийской общественной организаций инвалидов войны 
в Афганистане «Братство», районным отделом ветера-
нов Великой Отечественной войны и местным отделе-
нием ВОВ Северного района. На встрече жители посел-
ка Северный Северного района рассказали депутату 
про отсутствие так необходимого гБУЗ «Северная РБ»  
видеоэндоскопического аппарата, пожаловались на 
нехватку рабочих мест в районе, попросили оказать 
помощь с ремонтом асфальтобетонного покрытия в 
детском саду и спортзала ДЮСш.

Фаик асяев принял участие  
в Дне информации в Северном районе

ткрывал торжественную 
церемонию руководитель 
фракции «Справедливая 

Россия» в Законодательном собра-
нии области Владимир Фролов:

- Сегодня мы отмечаем девятую 
годовщину со дня образования пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ! Можно 
с уверенностью сказать, что за этот 
срок СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ состо-
ялась как серьезная политическая 
сила, вошедшая в государственную 
Думу в качестве третьей политиче-

ской фракции уже в двух ее созывах. 
Сегодня в стране остро назрела по-
требность в справедливом устрой-
стве общества, в человечном, от-
ветственном отношении власти 
к своим гражданам. Ведь именно 
они составляют главную ценность 
и богатство нашей страны. СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - первая за всю 
историю отечественного парламен-
таризма социал-демократическая 
партия, отстаивающая для России 
социалистическую перспективу. 

Мы сотрудничаем с общественны-
ми организациями, оказываем пра-
вовую и консультативную поддерж-
ку всякий раз, когда к нам приходят 
жалобы на произвол местных и ре-
гиональных представителей орга-
нов власти.

Что касается непосредственно на-
шего Оренбургского отделения, то и 
мы за эти девять лет многого доби-
лись, многому научились. У нас есть 
депутат в государственной Думе РФ, 
есть фракция в составе 4 человек в 
Законодательном собрании Орен-
бургской области, в прошлом ме-
сяце вновь избраны 48 депутатов 
муниципальных образований на 
территории области. В области уже 
три года работает Палата депутатов 
СПРАВЕДЛИВОй РОССИИ. Сегодня 
можно констатировать, что регио-
нальные власти вынуждены считать-
ся с такой политической силой, как 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, которая 
вопреки их желаниям идет своим 
самостоятельным курсом - курсом 
социальной СПРАВЕДЛИВОСтИ!

По окончании торжественной  
части председатель Совета РО пар-
тии вручил грамоты и ценные по-
дарки отличившимся активистам и 
членам партии, показавшим высо-
кие результаты на прошедшей из-
бирательной кампании в единый 
день голосования, поблагодарил их 
за преданность партийным принци-
пам и большой вклад в укрепление 

положительной репутации партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в регионе. 
Затем состоялся сольный концерт в 
исполнении звезды оренбургской 
рок-музыки - Сергея Притуляка. Для 
всех присутствующих прозвучали 
песни разных лет и направлений: от 
шансона и авторской песни до по-
любившихся широкой публике му-
зыкальных композиций советской 
и российской эстрады.

А затем для всех приглашенных 
состоялось праздничное застолье, 
без которого, пожалуй, не обходит-
ся ни один день рождения.

П

30 октября состоялось тор-
жественное мероприятие по 
случаю празднования 9-й го-
довщины со дня создания по-
литической партии СПравеД-
ЛиваЯ роССиЯ. Празднество 
проходило в актовом зале ДК 
«Экспресс» в оренбурге. в этот 
день на празднике собрались 
депутаты Законодательного 
собрания области и оренбург-
ского городского Совета, чле-
ны фракции «Справедливая 
россия», а также вновь избран-
ные депутаты городских, рай-
онных и сельских советов об-
ласти, председатели местных 
отделений партии, активисты 
и соратники партии СПравеД-
ЛиваЯ роССиЯ.

Партия СПравеДЛиваЯ роССиЯ отметила  
9-ю годовщину со дня образования
Партия СПравеДЛиваЯ роССиЯ отметила  
9-ю годовщину со дня образования
о
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Кроссворд

свобоДное время

По ГориЗонтаЛи:  3. И калита, и грозный. 6. Единица счета академиков. 10. На-
доедливый человек прямо как ... в горле. 11. Родословное растение. 12. Свистит, но 
не пуля. 13. Резиденция Зевса. 15. Игумен с французской пропиской. 16. Заячье про-
ворство на почве страха. 17. Жизнь или кошелек. 23. Зверский тренер. 24. Свойство 
натуры. 26. кривая дорожка в спорте. 27. Медведь, которого мучает бессонница. 28. 
«Финансист» среди коллекционеров. 31. Зажигатель эстрадных звезд. 32. грубые сло-
вечки как непременный атрибут скандала. 33. Выбросить жалко, а оставлять не к чему. 
37. Мешалка, помогающая на кухне. 38. Приобретение точки зрения. 41. Расческа, 
что всегда с собой. 42. Российский писатель, надававший уйму ненужных советов. 45. 
Плод пустынного воображения. 47. Большое поголовье высших приматов. 48. «куль-
товая биография». 49. Водка из вестернов. 50. Напиток с зеленой крышкой. 51. Древ-
нерусский митинг. 52. кайф, пойманный во время еды.

По вертиКаЛи: 1. шотландское достижение в собаководстве. 2. Мнимая гаран-
тия верности в паспорте. 4. Разумное травоядное. 5. газ, двигающий торговлю. 6. «Са-
моварная» церемония. 7. Самое «мумифицированное» государство на Земле. 8. В нее 
деньги вылетают. 9. глубокая трещина земли. 14. то, что снится голодной курице. 15. 
Автомобиль, прикидывающийся кораблем. 18. Четыре буквы, унаследованные Пье-
хой от Пиаф. 19. конверсия мечей на орало. 20. кастрат по долгу службы. 21. И.о. мамы 
у ребенка голубых кровей. 22. Вечер светских львов. 25. Вторая древнейшая профес-
сия. 29. тело самолета. 30. Живот у спортсмена. 31. «Фирменное» имя хищной кошки. 
34. Светоч, друг моряка. 35. Восполнимая потеря упавшего в обморок. 36. Старт в под-
небесье. 39. трудовая часть ножа. 40. Птичка, спрашивающая: «Чьи вы, чьи вы?». 41. 
Сигаретная тара. 43. Бешеный мотоциклист. 44. Уныние английского джентльмена. 46. 
«Изюмительная» булочка.

По ГориЗонтаЛи:  3. Иван. 6. Член. 10. кость. 11. Древо. 12. Мгновение. 13. Олимп. 15. Аб-
бат. 16. Прыть. 17. Дилемма. 23. Дрессировщик. 24. широта. 26. трек. 27. шатун. 28. Нумизмат. 
31. Продюсер. 32. Брань. 33. Хлам. 37. Миксер. 38. консультация. 41. Пятерня. 42. Остер. 45. Ми-
раж. 47. толпа. 48. Евангелие. 49. Виски. 50. кефир. 51. Вече. 52. Смак.

По вертиКаЛи:  1. колли. 2. штамп. 4. Вегетарианец. 5. Неон. 6. Чаепитие. 7. Египет. 8. тру-
ба. 9. Овраг. 14. Просо. 15. Амфибия. 18. Эдит. 19. Перековка. 20. Евнух. 21. кормилица. 22. Раут. 
25. Журналистика. 29. Фюзеляж. 30. Пресс. 31. Пума. 34. Маяк. 35. Сознание. 36. Отлет. 39. Лез-
вие. 40. Чибис. 41. Пачка. 43. Рокер. 44. Сплин. 46. кекс.

ответы на кроссворд

Поздравляем  
с днем рождения!
Совет регионального отделения  
Политической партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ  
в оренбургской области 

п о з д р а в л я е т 
секретаря Бюро Совета РО,  
депутата Оренбургского городского Совета 
КУрынДина валерия Федоровича 
и экс-главу администрации Асекеевского района 
маКарова николая ивановича, 

которые в текущем месяце отмечают день рождения.

Уважаемый николай иванович!
                  Примите самые добрые и искренние поздравления  
                  с днем рождения!

Вся ваша жизнь и профессиональная деятельность связана с родным краем.  
Пройдя непростой путь от зоотехника до главы Асекеевского района, Вы снискали глу-
бокое и искреннее уважение среди жителей района. Неоценим ваш вклад в развитие 
Асекеевского района, который много лет успешно рос и развивался под вашим умелым 
руководством. Ваш богатый жизненный опыт и профессиональное мастерство трудно 
переоценить.

Вас отличает серьезный и нравственный подход к решению вопросов, поставленных 
жизнью. Ваши высокие организаторские способности, несомненный профессионализм 
в работе, внимательное отношение к  людям не раз позволяли Вам добиваться высоких 
результатов в вашей ответственной деятельности.

В этот знаменательный для Вас день желаем Вам крепкого здоровья, долголетия,  
неиссякаемой энергии, личного и семейного счастья, благополучия и достатка в доме, 
а во всех начинаниях и планах пусть Вам сопутствуют успех и удача! 

Уважаемый валерий Федорович!
          Примите самые добрые и искренние поздравления  
          с днем рождения!

Социальная  
норма потребления -  
бедные станут еще беднее

иапазон социаль-
ных норм потребле-
ния электроэнергии, 
введенных в пилот-

ных регионах, оказался край-
не велик - от 50 кВт/ч до 200 
кВт/ч в месяц на человека. 
Подобная разница не соот-
ветствует реальному разли-
чию в качестве жизни и лишь 
свидетельствует об отсут-
ствии реального экономиче-
ского обоснования уровня 
энергопотребления населе-
ния. Применение социальных 
норм потребления населени-
ем энергетических ресурсов 
не даст экономического эф-
фекта, но потребует увеличе-
ния объема работы органов 
управления по формирова-
нию и постоянной актуализа-
ции базы данных и усложне-
ния расчетов при оказании 

мер социальной поддержки.
Базовая социальная нор-

ма будет рассчитываться на 
одного проживающего, для 
второго - увеличиваться на 
50 кВт/ч, а для каждого по-
следующего - на 20 кВт/ч. 
кроме того, предусмотрен 
ряд повышающих норму ко-

эффициентов для сельской 
местности, домов с электро-
плитами и электроотоплени-
ем, для жильцов аварийных 
домов, а также для одиноких 
пенсионеров.

В первый год запрещено 
повышать сверхнорматив-
ный тариф более чем на 30% 
от стоимости «социального» 
киловатт-часа, однако затем 
в течение не более трех лет 
его разрешено довести «рав-
ными темпами» до экономи-
чески обоснованного. Рассчи-
тывать сверхнормативный 
тариф будут, исходя из стои-
мости единицы электроэнер-
гии, стоимости ее передачи, а 
также «иных услуг, являющих-
ся неотъемлемой частью» 
энергоснабжения. После чего 
к итоговой сумме добавится 
сбытовая надбавка гаранти-
рующего поставщика, рассчи-
танная по методике Феде-
ральной службы по тарифам.

И еще одно очень хитрое 
правило: переносить неис-
пользованную норму с меся-
ца на месяц будет нельзя.

Д

введение социальных норм потребления населением 
энергетических ресурсов не стимулирует возможность 
снижать энергопотребление, но вызовет при этом повы-
шение тарифов за потребляемые населением энергети-
ческие ресурсы за пределами социальной нормы и рост 
социальной напряженности в стране.

Все прожитые Вами годы связаны с обес-
печением безопасности ваших земляков.  
С ранней юности Вы посвятили себя защи-
те интересов оренбуржцев и всю жизнь 
проработали на различных должностях в 
правоохранительных органах. 

как неравнодушный человек Вы рабо-
таете в региональном отделении партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, отдавая свои 
силы партийной работе и политическому 
просвещению граждан. Именно поэтому 
вы были избраны на ответственные долж-
ности - секретаря Бюро Совета РО и депу-
тата Оренбургского городского Совета. 

Вас отличает открытость и отзывчивость 

в общении и уважительное отношение к 
людям. Результаты Ваших дел говорят о 
высоком профессионализме, организа-
торских способностях, неординарном 
мышлении и ответственном отношении к 
делам. Эти качества вашего характера сни-
скали уважение к Вам со стороны избира-
телей и коллег.

В этот знаменательный для Вас день же-
лаем Вам крепкого здоровья, неиссякае-
мой энергии, личного и семейного счастья, 
благополучия и успехов в работе! Надеем-
ся на дальнейшую совместную плодотвор-
ную работу в партии на благо всех орен-
буржцев.

местное отделение Политической партии СПравеДЛиваЯ роССиЯ  
в Саракташском районе с прискорбием сообщает о том,  

что 16 ноября ушел из жизни член Совета местного отделения  
СтройКин виктор Петрович.

Виктор Стройкин был необыкновенным человеком, патриотом своего Отечества. 
Долгие годы он проработал на различных должностях в родном поселке и стал на-
стоящим образцом неравнодушного отношения к делу всей жизни. Его трудолюбие 
и усердие высоко ценили коллеги, соратники и товарищи по партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ.

Выражаем глубокое соболезнование родным и близким по поводу безвременной 
и невосполнимой потери нашего глубокоуважаемого  товарища, верного друга и  
прекрасного семьянина. Ведь только в прошлом месяце Виктор Петрович отметил свое 
66-летие.

Мы всегда будем помнить нашего товарища.
А.С. Павлов, В.А. Кальван,

В.Н. Варавин, В.Н. Мочалин

Памяти нашего товарища


